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9 июня 2015 года в Республике Татарстан прошло официальное открытие
Иннополиса: первого российского города, построенного в XXI веке, города высоких
технологий и возможностей. Также 9 июня стартовал выездной Российский Интернет
Форум — РИФ. Иннополис 2015 и конференция разработчиков системного и
инструментального ПО OS Day 2015.

Новый город Иннополис торжественно открылся в Татарстане при участии Председателя
Правительства РФ Дмитрия Медведева. В церемонии открытия города-спутника Казани также
приняли участие министр связи и массовых коммуникаций РФ Николай Никифоров, врио
Президента РТ Рустам Минниханов и другие официальные лица.
Иннополис расположен в 40 км от центра Казани. Его ключевая задача – дать возможность
высококвалифицированным специалистам реализовать себя в России, создавая отечественные
продукты и сервисы. Иннополис должен стать точкой притяжения для профессионалов,
работающих в сферах ИТ и высоких технологий.
Напомним, в 2012 году Дмитрий Медведев дал старт новому городу, заложив на площадке
строительства капсулу с посланием будущим жителям. Меньше чем за три года была
построена вся базовая инфраструктура.
Выступая перед собравшимися, Дмитрий Медведев отметил, что испытывает чувство
огромного удовлетворения. «Три года назад мы стояли здесь с Рустамом Миннихановым и
моими коллегами, и здесь была просто поляна, чистое поле, красивое место, но ничего еще не
было. А сейчас здесь построен целый город, который возник с нуля и имеет очень яркое,
запоминающееся название Иннополис», - сказал Премьер-министр.
«Здесь сконцентрирована вся идея того, чем мы – и федеральное Правительство, и руководство
Татарстана – занимались эти несколько лет», - подчеркнул он. Д.Медведев выразил
уверенность, что в Иннополисе будет интересная, насыщенная жизнь.
«Все, что здесь будет происходить, будет современным и будет способствовать развитию нашей
страны, приумножению ее интеллектуального потенциала. Уверен, что здесь будут созданы
тысячи инновационных, современных продуктов в области науки и техники, здесь будет
работать университет, будут развиваться компании, и вообще здесь будет интересная жизнь. Я
искренне завидую тем, кто будет жить здесь, работать. Это будет в основном молодежь,
появятся дети, они пойдут в детский сад. Это на самом деле новый город, и мне очень приятно,
что все мы к этому причастны», - заявил он.
«Это важнейшее событие для развития Татарстана и, уверен, это важное событие для развития
всей России», - сказал в заключение Медведев, после чего поздравил всех с праздником.


